

Dear Customer,	عزيزي العميل،
Mrs. / Mary Ali Hasan Majrishi	السيدة / مريم علي حسن مجريشي
We would like to thank you for banking with SNB, and would also like to assure you that we will continue to deliver premium service and maximum accuracy and security regarding your transaction; and according to your request, herein below is your IBAN number:	نود أن نتقدم إليك بجزيل الشكر و الامتنان على تعاملك مع البنك الأهلي، و لنؤكد لك استمرارنا في تقديم أفضل الخدمات و ضمان أقصى حدود الدقة و الأمان أثناء إتمام تعاملاتك المصرفية. و بحسب طلبكم تم طباعة هذا النموذج و ستجدون أدناه رقم لحساب الدولي الخاص بكم (IBAN):-

Account Number at SNB	رقم الحساب في البنك الأهلي السعودي
10366276000105	

International Account Number	رقم الحساب الدولي (IBAN)
SA8810000010366276000105	

We would like to highlight that you can use your IBAN number in the following services:	و نود لفت نظركم أن رقم الحساب الدولي (IBAN) يتم استخدامه في العمليات المصرفية التالية:
In receiving remittances, dividends, or salaries in your account locally or internationally.	○ في حال انتظاركم حوالة أو أرباح أسهم أو إيداع رواتب من خلال بنوك محلية أو دولية يتم إخطار الجهة المنفذة.
In uploading local or international accounts in AlAhli	○ في حال أردتم حفظ بعض أرقام حسابات المستفيدين ببنوك محلية في الأهلي أون لاين أو في هاتف الأهلي المصرفي ليتم الرجوع إليها عند الحاجة.
○ Phone banking or profiles.	
Yours sincerely,	مع فائق التقدير.
The Saudi National Bank	البنك الأهلي السعودي

Serial Number	رقم الطلب
This letter is certified and is printed upon customer request without any responsibility or obligation on the Saudi National Bank or its employees and maintaining confidentiality of information in this document is the sole responsibility of its holder.	هذه الوثيقة معتمدة وقد طبعت للعميل بناءً على طلبه وذلك بدون أدنى مسؤولية أو التزام على البنك الأهلي السعودي و/أو أي من موظفيه والحفاظ على سرية المعلومات في هذا المستند هي مسؤولية حامل الوثيقة التامة.
To verify the letter visit www.alahlionline.com	يمكن التحقق من صحة الوثيقة بزيارة الرابط www.alahlionline.com